

第2 はなの家

ケアハウス

うぐいす会



新舞踊の先生は
さすが腰つきが違う!

ショートステイ

よせ鍋



熱々の寄せ鍋、
皆でおかわり。

傾聴ボランティア



「あのね。それからね。」
楽しいおしゃべり。

特別養護老人ホーム

クリスマス



サンタとトナカイに扮装した
入所者さんと職員で
皆さんにプレゼントを届けました。
もらった方は素敵な笑顔…
欲しかったプレゼントが届いたようです。

お手玉を付けた風船を、
狙った点数めがけて投げます。
予想つかない風船の動きに
ドキドキです!



デイサービス

風船玉投げゲーム



はなの家 つつじが丘

デイサービスつつじが丘



名張中央ロータリークラブの活動で『青年育成奉仕プロジェクト事業』があり、1月19日(金)に名張高校 総合学科 生活デザイン系列の生徒の方19名の方たちと交流しました。



名張高校の生徒さん手作りの巾着を
プレゼントして頂きました。
巾着には組みひもが使用されており、
「縁がつながるように」という願いが
込められているということでした。



おやつは会話をしながら、
かたやきや、伊賀米で作ったかりんどうを
皆で頂きました。

利用者の方もすごく喜ばれていました。
交流の時間が終わると、別れることが寂しく
涙される方もいらっしゃいました。
とても素敵な時間を過ごすことが出来ました。

グループホームつつじが丘



2018年1月6日(土)
国津神社の獅子舞ボランティアが昨年続いて今年も来所。
ホームのリビング内で、鐘と太鼓に合わせて勇壮な舞を披露して下さり、その後で、
おひとり一人の頭上で大きな口をパクン!しっかり厄払いをしていただきました。

